



Paris, le 26 juillet

Communiqué de la Fédération protestante de France en réaction à l'attentat de Saint-Etienne-du-Rouvray

La Fédération protestante de France tient à témoigner son soutien et sa solidarité à la Conférence des Evêques de France (CEF) et à l'ensemble de la communauté catholique face à l'horreur de l'attaque perpétrée aujourd'hui à Saint-Etienne-du-Rouvray.

Avec ce geste de barbarie, c'est la communauté chrétienne toute entière qui est touchée au cœur. La FPF invite ses membres et les protestants de France à se tenir aux côtés de leurs frères chrétiens dans la prière et l'accompagnement.

Face à ce nouvel attentat, la Fédération protestante de France tient à réaffirmer plus que jamais sa conviction que résister au fanatisme, résister aux tentatives de division par la terreur, c'est se tenir unis et déterminés, toutes confessions confondues.

Contact presse :



Information Communication Documentation

Aude Millet-Lopez, *responsable du service*

Tél. 01 44 53 47 13 - 06 73 39 55 98

aude.millet-lopez@federationprotestante.org

www.protestants.org